

Le cartable électronique fait sa rentrée

Passeport pour l'école du XXIème siècle, testé depuis l'an 2000, dans plusieurs collèges de France et de Navarre le cartable électronique poursuit sa route. Etat des lieux du phénomène dans l'hexagone...

C'est désormais une idée communément acquise et partagée par tous que le cartable électronique représente l'e-classe de demain. L'un des projets actuels, entre autres, de l'Education Nationale : " un collégien, un ordinateur portable " lancé dans les Landes le prouve. Objectif : équiper chacun des élèves des 32 établissements du département d'ici 2005. Le Gouvernement prévoit 53 millions d'Euros soit 350 millions de Francs pour le câblage et l'équipement du parc informatique des Landes. C'est dire l'enjeu !

Vecteur d'un mode d'apprentissage raccordable par voie hertzienne au Net, le cartable électronique devient le support amenant à apprendre autrement et un moyen de lutte efficace contre l'échec scolaire. Et a plus d'un atout dans son sac. Econome de poids, il vient au secours du dos de l'écolier en ne pesant que 2 kg au lieu des 12 ou 15 habituels ! Communicant et nomade il devient à la fois le compagnon d'apprentissage scolaire de l'enfant, sous tutorat professoral, ainsi que son compagnon de temps libre personnel et ludique.

La France a été longtemps en retard sur ses partenaires européens en matière d'informatisation des écoles. L'Etat met actuellement les bouchées doubles pour rattraper le temps perdu... mais le plus spectaculaire sont certaines initiatives locales complètement révolutionnaires ! Suite de l' article en lien Par Chantal Fievet

Source :
Besok

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mercredi 12 septembre 2001

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/311-cartable-electronique-fait-sa-rentree.html>